
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

Ирина Яббарова

www.zs74.ru 12 сентября 2018 года№ 24 (505) 

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания 
Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Все предлагаемые нами изменения объясняются 
необходимостью сохранить льготы для граждан, 
достигших определенного возраста. Важно отме-

тить, что их принятие не потребует выделения допол-
нительных средств из областного бюджета, поскольку 
предоставление всех озвученных социальных га-
рантий осуществляется в рамках уже принятой и 
давно действующей законодательной базы.

Депутаты преДлагают установить 
условием преДоставления 
отДельных мер социальной 
поДДержки возраст южноуральцев. 
инициатива направлена на 
преДоставление права получать 
региональные льготы независимо 
от факта получения страховой 
пенсии женщинам с 55 лет
и мужчинам с 60-летнего возраста. 

Н
а внеочередном заседании фракции 
«Единая Россия» Законодательно-
го Собрания Челябинской области 

было принято решение внести изменения 
в действующее законодательство в части 
предоставления мер социальной поддерж-
ки гражданам, достигшим возраста 55 и 60 
лет. Проект закона Челябинской области «О 
внесении изменений в некоторые законы Че-
лябинской области в части предоставления 
мер социальной поддержки гражданам, до-
стигшим возраста 55 и 60 лет (женщинам и 
мужчинам)» разработан в целях сохранения 
мер социальной поддержки для жителей Че-
лябинской области предпенсионного возраста.

Юрий карликаноВ, первый 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Одно из изменений касается сохранения льгот для лиц 
предпенсионного возраста, связанного с выплатой 
транспортного налога. Так, законом Челябинской обла-

сти «О транспортном налоге» предусмотрена льготная ставка 
для пенсионеров в размере одного рубля с каждой лошади-
ной силы в отношении автомобилей с легковой мощностью 
двигателя до 150 лошадиных сил включительно, а также мо-

тоциклов и мотороллеров с мощностью двигателя до 36 лошадиных сил включительно. 
Так вот эти льготы предлагается сохранить для женщин, достигших 55 лет, и мужчин, 
достигших 60 лет.

анатолий Брагин, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской 

области, председатель комитета 
по законодательству, государственному 

строительству и местному самоуправлению 
(фракция «Единая Россия»):

Для женщин, которым исполнилось 55 лет, и мужчин, достигших 60 
лет, будут сохранены льготы, которыми пользуются садоводы. Речь 
идет о 70-процентной скидке от стоимости проезда на железнодо-

рожном транспорте общего пользования в пригородном сообщении с 1 мая 
по 15 октября и 50-процентной скидке от стоимости проезда на автобусах 
садовых маршрутов. Эти льготы предусмотрены в рамках областного закона «О мерах социальной под-
держки по оплате проезда на железнодорожном и автомобильном транспорте общего пользования в 
пригородном сообщении граждан, ведущих садоводство, огородничество и дачное хозяйство».

александр ЖураВлеВ, заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета 
по социальной политике (фракция «Единая Россия»):

Как депутат, отвечающий за социальное направление, в первую очередь 
хочу обратить внимание на важность сохранения льгот, действующих в 
рамках областных законов «О мерах социальной поддержки ветеранов 

в Челябинской области» и «О звании «Ветеран труда Челябинской области». 
Оба закона регламентируют механизм ежемесячной денежной выплаты ве-
теранам военной службы и ветеранам труда региона. И то, что эти меры 
социальной поддержки предложено сохранить для женщин, достигших 
55 лет, и мужчин, достигших 60 лет, считаю крайне важным.

Региональные льготы сохРаняются

Законопроектом предлагается сохранить 
следующие меры социальной поддержки 
для граждан, достигших возраста 55 и 60 
лет (женщины и мужчины), в виде:
• единовременной материальной помощи на теку-

щий и капитальный ремонт жилья, подводку к дому 
газопровода и установку внутридомового газового 
оборудования неработающим одиноко проживаю-
щим супружеским парам, в которых один из супругов 
достиг возраста 55 и 60 лет (женщины и мужчины), 
а второй из супругов является ветераном великой 
отечественной войны, в соответствии с законом че-
лябинской области от 25.01.1996 № 16-оз «о допол-
нительных мерах социальной поддержки отдельных 
категорий граждан в челябинской области»;

• ежемесячной денежной выплаты ветера-
нам труда, ветеранам военной службы в со-
ответствии с законом челябинской области от 
30.11.2004 № 327-зо «о мерах социальной под-
держки ветеранов в челябинской области»;
• ежемесячной денежной выплаты ветеранам 

труда челябинской области в соответствии с зако-
ном челябинской области от 29.11.2007 № 220-зо 
«о звании «ветеран труда челябинской области»;

• 70-процентной скидки от стоимости проезда на 
железнодорожном транспорте общего пользования 
в пригородном сообщении в период с 1 мая по 15 
октября на основании месячных абонементных 
билетов, действительных для проезда пассажиров 
в выходные дни, либо месячных абонементных 

билетов, действительных для проезда пассажиров 
в определенные ими даты (не более 15 дней в 
месяц), и 50-процентной скидки от стоимости 
проезда на автомобильном транспорте обще-
го пользования в пригородном сообщении по 
межмуниципальным маршрутам регулярных 
перевозок, обеспечивающим проезд пенсионе-
ров-садоводов и граждан, достигших возраста 
55 и 60 лет (женщины и мужчины), до садовых, 
огородных и дачных земельных участков и дей-
ствующим в период с 1 мая по 15 октября, по ре-
гулируемым или нерегулируемым тарифам, для 
граждан, ведущих садоводство, огородничество 
и дачное хозяйство, в соответствии с законом че-
лябинской области от 31.03.2010 № 546-зо «о ме-

рах социальной поддержки по оплате проезда на 
железнодорожном и автомобильном транспорте 
общего пользования в пригородном сообщении 
граждан, ведущих садоводство, огородничество 
и дачное хозяйство»;
• льготной ставки по транспортному налогу – 

один рубль с каждой лошадиной силы в отношении 
автомобилей легковых с мощностью двигателя 
до 150 лошадиных сил (до 110,33 квт) включи-
тельно, мотоциклов и мотороллеров с мощностью 
двигателя до 36 лошадиных сил (до 26,47 квт) 
включительно (на одно транспортное средство по 
выбору налогоплательщика) в соответствии с зако-
ном челябинской области от 28.11.2002 № 114-зо 
«о транспортном налоге».

на заседании фРакции «единая Россия» в законодательном собРании 
челябинской области депутаты пРиняли Решение сохРанить Региональные 
льготы для людей пРедпенсионного возРаста
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В 
позапрошлом номере «Парла-
ментской недели» мы расска-
зали о том, как депутаты фрак-

ции «Единая Россия» южноуральского 
парламента пришли на помощь семье 
Березиных, из-за ипотечного долга ока-
завшейся на грани потери единствен-
ного жилья, и собрали личные средства 
для погашения долга. Несмотря на бла-
гоприятное урегулирование ситуации с 
банком, парламентарии своего реше-
ния не отменили, напротив, договори-
лись передать собранные деньги семье 
для первостепенных нужд. Об этом за-
явил председатель Законодательного 
Собрания Владимир Мякуш, побывав 
в гостях у Березиных вместе с пред-
седателем парламентского комитета по 
информационной политике Мариной 
Поддубной и парламентарием Дмитри-
ем Мешковым (село Дубровка входит 
в его избирательный округ), которому 
поручено курировать семью и самым 
внимательным образом следить за ее 
судьбой. Нынешний приезд депутата 
как раз тому подтверждение.

– Удержишь? – Дмитрий Мешков 
передает Ване компьютер-моноблок.

– Тяжело, – признается мальчик. Но 
по его светящимся глазам видно, что это 

приятная ноша. Вместе с Дмитрием Фе-
доровичем они переносят моноблок, а 
потом и принтер в комнату.

– Насколько знаю, ты хорошо учишь-
ся в школе. Надеюсь, этот подарок 
поможет тебе достичь еще больших 
успехов. А на принтере сразу сможешь 
распечатывать свои школьные проект-
ные работы, – замечает депутат.

Компьютерную технику тут же стал 
подключать и настраивать специально 
приехавший из Челябинска специалист. 
Процесс не долог, и вот уже бабушка 
Жанна Гарольдовна и внук зовут гостей 
на чай с домашними пирогами.

Кстати, в приготовлении яств ис-
пользовалась мука из продуктовых 
наборов, привезенных депутатом на-
кануне. А буквально завтра в квартире 
начнется капитальный ремонт (на вре-
мя ремонта трое детей пока поживут 
у бабушки). За чаем разговорились о 
школе, о новом учебном годе, а еще 
о хоккейном сезоне. И неслучайно. В 
свой приезд Владимир Мякуш, зная, 
что Ваня Березин играет за детскую 
хоккейную команду, поинтересовался, 
есть ли у команды форма. Оказалось, 
новая амуниция команде крайне не-
обходима.

Председатель Законодательного 
Собрания рекомендовал руководству 
района направить письмо губернато-
ру Борису Дубровскому с просьбой о 
предоставлении спортивной формы: 
15 комплектов для полевых игроков 
и один комплект для вратаря. Не вы-
зывает сомнений, что ответ будет поло-
жительным, ведь в поселении детский 
хоккей очень развит, к тому же не так 
давно здесь появилась и современная 
хоккейная коробка. К слову, в ее от-
крытии участвовал парламентарий 
Дмитрий Мешков.

Александр Патритеев.

Фото Людмилы Потаповой

Дмитрий МешкоВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Депутаты фракции «Единая Россия» областного парламента продолжают 
оказывать поддержку семье Березиных, которая оказалась в трудной жиз-
ненной ситуации. Ранее, по инициативе председателя Законодательного 

Собрания Владимира Мякуша удалось ускорить решение основной проблемы с 
ипотечным долгом. Также были собраны средства для оказания материальной 
помощи. В ходе первой встречи с участием Владимира Викторовича была вы-
сказана просьба о приобретении компьютера для старшего ребенка. Сегодня мы 
эту просьбу выполнили. Кроме того, была составлена смета на ремонт квартиры, 
найден подрядчик, работы начнутся в ближайшее время. Жизнь в семье 
Березиных налаживается. Но отмечу, что мы и в дальнейшем будем следить 
за ситуацией, пока она не наладится окончательно.

иван Березин:
У меня раньше был ком-
пьютер, но он просто стоял 
сломанный. А в школе нам 

дают проекты, которые без ком-
пьютера трудно сделать. Однаж-
ды я от руки написал проект, и 
мне за него двойку поставили. Те-
перь двоек не будет. Нет, за ком-
пьютером не засижусь – скоро 
хоккейный сезон начнется. Очень 
жду хоккейную форму, кото-
рую пообещали всей нашей 
сельской команде.

теперь у шестиклассника вани Березина 
из села ДуБровка красноармейского района 
кажДая проектная раБота в школе БуДет 
выполнена исключительно на пять – 
накануне Депутат законоДательного соБрания 
Дмитрий мешков (фракция «еДиная россия») 
вручил ему компьютер и принтер. межДу тем 
фамилия мальчика, старшего из трех Братьев, 
и название села, Безусловно, знакомы 
нашим читателям. Более того, послеДние 
несколько неДель ситуация, связанная 
с ними, и Благополучный ее исхоД Были 
на слуху у всей челяБинской оБласти. 

Жизнь в семье беРезиных налаЖивается
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Н
а чемпионате, о котором упомянул Леонид 
Трегубов, он выступал в дисциплинах «метание 
копья» и «метание диска». Благодаря успеш-

ному результату преподнес себе подарок к 35-летнему 
юбилею, став мастером спорта России. До травмы Лео-
нид занимался дзюдо.

– После травмы друзья познакомили меня с тренером 
по легкой атлетике, который сказал, что моя комплекция 
больше подходит для метания. Так появились перспекти-
вы выступать на соревнованиях, в том числе и представ-
лять страну на международной арене, – рассказывает 
лауреат. – Сегодняшнее награждение для меня, безус-
ловно, важно. Но это признание меня как спортсмена 
хочу посвятить своим родным, особенно маме, которая 
приехала сюда вместе с моей сестрой. Думаю, им при-
ятно, что их сын и брат после травмы не опустил руки 
и прилагает все возможные усилия, чтобы жить полной 
жизнью.

Отметим, что ежегодно участникам физкультурно-
спортивного движения инвалидов присуждается трид-
цать премий, из них пятнадцать – детям с ограничен-
ными возможностями здоровья (в возрасте до 18 лет). 
В этом году среди юных лауреатов – тринадцатилетний 
Айдар Валиуллин из Магнитогорска. Обладатель сразу 
трех золотых медалей (в беге на 100 метров, в метании 
мяча и прыжках в длину) областной летней спартакиады 
детей-инвалидов 2018 года, он оказался крайне скром-
ным мальчиком и отказался с нами побеседовать. Хотя, 
конечно, скромность никогда не была недостатком, тем 
более, для настоящего мужчины. Об Айдаре нам поведа-
ла его педагог по физической культуре Елена Борисовна 
Шарапова:

– Айдар занимается спортом буквально с первого 
дня, как пришел в школу (специальная (коррекционная) 
общеобразовательная школа-интернат № 3). С первого 
класса принимает участие в областной летней спартаки-
аде. Для него главный вид спорта – легкая атлетика. Вна-
чале он бегал на короткие дистанции, сейчас взрослеет, 
и теперь ему больше подходит, например, дистанция 
400 метров. А еще он отлично прыгает в длину. Помимо 

спартакиады Челябинской области Айдар пока не уча-
ствовал в больших соревнованиях, но сейчас готовится к 
Всероссийским соревнованиям для детей с поражением 
опорно-двигательного аппарата.

Кстати, выяснилось, что Елена Борисовна, с душевной 
теплотой рассказавшая о воспитаннике, – это талантли-
вый педагог и тренер, кандидат в мастера спорта по на-
стольному теннису, тоже стала в этом году обладателем 
премии Законодательного Собрания. 

Елену Шарапову, Айдара Валиуллина, Леонида Тре-
губова и каждого из тридцати лауреатов, а также по-
бедителей и призеров областной летней спартакиады 
детей-инвалидов, собравшихся со всего Южного Урала, 
сердечно поздравил и наградил вице-спикер южноу-
ральского парламента Александр Журавлев (фракция 
«Единая Россия»). 

«меня пригласили на 
вручение премии. точно не 
знаю, но преДполагаю, что 
повоДом к этому послужило 
то, что я занял первое место 
на чемпионате россии 
среДи лиц с поражением 
опорно-Двигательного 
аппарата, который прохоДил 
в этом гоДу в челяБинске», – 
Делится мыслями с нашим 
корреспонДентом житель 
трехгорного леониД трегуБов 
переД началом мероприятия. 
Действительно, он – оДин 
из главных героев 
прошеДшей накануне 
торжественной церемонии 
вручения премии 
законоДательного соБрания 
челяБинской оБласти 
участникам физкультурно-
спортивного Движения 
инвалиДов.

александр ЖураВлеВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Сегодня мы подводим итоги областной летней спартакиады детей-инвали-
дов и одновременно чествуем лауреатов премии Законодательного Собрания 

– участников физкультурно-спортивного движения людей с ограниченными 
возможностями здоровья. Премия вручается с 2005 года, а значит, за все время ее 
существования в ряды лауреатов встали более трехсот спортсменов. Должен сказать, 
что мы всегда с большим трепетом готовимся к этому мероприятию. Это на самом 
деле особенные люди. Я называю их героями, поскольку они преодолели не только 
самих себя, но и своих спортивных соперников. Более того, участвуя практиче-
ски во всех видах спорта, люди с ограниченными возможностями доказывают, 
что для них нет границ.

пРемия законодательного собРания челябинской 
области участникам физкультуРно-споРтивного 
двиЖения инвалидов вРучается за активное позицию 
в деятельности общественных оРганизаций инвалидов 
по пРопаганде здоРового обРаза Жизни, оРганизацию 
физкультуРно-оздоРовительной и споРтивной Работы 
сРеди людей с огРаниченными возмоЖностями 
здоРовья, участие в споРтивных соРевнованиях.

мы называем их геРоями…

Александр Патритеев. Фото Людмилы Потаповой

Айдар  Валиуллин

Александр Журавлев награждает лауреата 
Леонида Трегубова

Победители и призеры летней областной спартакиады

Премия Законодательного Собрания  участникам физкультурно-
спортивного движения инвалидов вручается с 2005 годав 
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П
редседатель комите-
та Законодательного 
Собрания по моло-

дежной политике, культуре и 
спорту, генеральный директор 
группы компаний «БОВИД» 
Михаил Видгоф по уже сло-
жившейся доброй традиции 
поздравил 1 сентября всех 
первоклассников Трактороза-
водского района Челябинска. 
2500 маленьких школьников 
получили в подарок красоч-
ные книги из серии «Сказки 
народов мира». Парламен-
тарий лично вручил подарки 
на торжественных линейках 
в школах района. Кроме того, 
михаил видгоф поздравил с 
Днем знаний воспитанников 
социально-реабилитацион-
ного центра для несовершен-
нолетних Тракторозаводского 
района и также преподнес 
воспитанникам центра подар-
ки к началу нового учебного 
года. 

дмитрий альтман провел прием граждан

3 
сентября в региональной общественной приемной председателя 
ВПП «Единая Россия» Д.А. Медведева состоялся очередной прием 
депутата Законодательного Собрания Челябинской области дмитрия 

альтмана. Традиционно обращения заявителей к парламентарию носили 
медицинский характер. Непосредственно в ходе приема удалось решить 
большинство вопросов, с которыми обратились к Дмитрию Александровичу 
жители не только Челябинска, но и области. В частности, была достигнута 
договоренность о проведении необходимого медицинского обследования в 
ГБУЗ «Челябинская областная клиническая больница» для 90-летней женщи-
ны, ветерана тыла, с направлением ее на прием к профильным специалистам. 

– Самое главное – это не только здоровье, но и бодрость духа, – под-
черкнул Дмитрий Альтман, – именно поэтому для человека, попавшего в 
сложную жизненную ситуацию, столь важна поддержка.

1 
сентября во всех школах Ашинского 
района прошли торжественные ли-
нейки и классные часы. Новый учеб-

ный год начался для 7130 учащихся, из них 
777 ребят – первоклассники. В Ашинской 
четвертой школе прошла линейка, где с 
поздравительной речью выступил депутат 
Законодательного Собрания александр 
решетников. 

– Наступило главное событие этого 
праздничного дня – первый звонок. В но-
вом учебном году за парты этой школы 
сядут 114 первоклассников, они еще не 
знают, что им предстоит интересная, но 
непростая дорога в мир знаний. Желаю, 
чтобы этот день стал успешным стартом 
для нового учебного года, – отметил пар-
ламентарий.

Вместе с учителями и родителями уча-

щихся школы № 3 города Аши приветство-
вал депутат владимир евстратов. Он 
подчеркнул, что преподавательский состав 
в школе – высокого профессионального 
уровня, благодаря чему дети достигают 
значительных успехов. 

1 
сентября шесть школ Магнитогорска 
прошли парадом по площади Победы. 
Праздничное шествие открыла школа 

№ 21. За все время из ее стен вышли 72 золотых 
и серебряных медалиста. Школа № 30 на улице 
Маяковского – одна из первых в системе об-
разования города, открыта в 1934 году. Школе 
№ 31 исполнилось 84 года, но она обладает 
молодым и творческим коллективом. Школа 
выпустила 108 золотых и 44 серебряных меда-
листа... Школа № 16 – ровесник ММК. В годы 
войны в школе развернули тыловой госпиталь. 

Школа № 43 адаптивного типа – центр воспита-
ния в социальной среде. А выпускники школы 
№ 42 посвятили ей стихи: 

Вызывает добрую улыбку
Небольшая городская школа.
Но за нею видится Магнитка,
Всё, что и любимо, и знакомо.
Первоклассников напутствовал депутат За-

конодательного Собрания Челябинской области 
андрей еремин: «Начинается новая жизнь, 
прозвучит первый звонок, вы впервые сядете 
за парты и обретете друзей на долгие годы. 
Смело делайте первый шаг и уверенно идите по 
пути получения знаний!»

владимир евстратов и александр решетников 
поЗдравили ашинских школьников

2500 первоклассников получили подарки от михаила видгофа

парад на площади победы 

Д
епутат Законодательного Собрания Челя-
бинской области вячеслав евстигнеев 
наградил благодарственным письмом 

учителя технологии школы-интерната № 4 Магни-
тогорска.

Григорий Браилко получил награду к 65-летне-
му юбилею под аплодисменты дружного коллекти-
ва. Трудовой стаж Георгия Петровича насчитывает 
уже 35 лет. Его воспитанники ежегодно становят-
ся победителями отраслевых конкурсов, ребята 

с большим интересом постигают азы столярного 
дела.

– Вы делаете очень важную и нужную работу, по-
могаете получить детям образование в особенных 
условиях. Сердечно благодарю и желаю дальней-
ших творческих успехов, – обратился к учителю 
парламентарий. В свою очередь Григорий Петро-
вич обещал приложить еще больше усилий, чтобы 
дети, устраиваясь на производство, демонстриро-
вали умения и знания, заложенные в них школой. 

благодарность учителю от парламентария «педагог дополнительного обраЗования – 
это приЗвание»

Подготовил Александр Патритеев

П
арламентарий сергей буяков посетил педаго-
гический совет во Дворце пионеров и школь-
ников им. Н.К. Крупской города Челябинска. 

Депутат вручил преподавателям и сотрудникам дворца 

благодарности Законодательного Со-
брания Челябинской области и поздра-
вил их с наступившим Днем знаний.

– Педагог дополнительного образо-
вания не просто должность, это при-
звание, это сердце большое и чистое и 
улыбка, как солнце, лучистая. Мы вам 
благодарны! – сказал Сергей Буяков. 
Он также отметил, что уже не первый 
раз в начале учебного года посещает 
учреждение и каждый раз впечатлен 
той аурой, которая присутствует во 
дворце, удивлен той огромной работой, 
которая уже проделана, и теми гранди-
озными планами на будущее, которые 
здесь строятся.
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П
редседатель комитета За-
конодательного Собрания 
по информационной поли-

тике Марина Поддубная (фракция 
«Единая Россия») поделилась своими 
впечатлениями от посещения ГТРК: 
«Сегодня мы посетили крупнейшую 
медиакорпорацию Челябинской об-
ласти с многолетней историей. За эти 
годы здесь выросло несколько поко-
лений первоклассных журналистов, 
отмеченных самыми разными про-
фессиональными наградами. Среди 
них и самая престижная премия в 
области телевизионного искусства 

– ТЭФИ. ГТРК «Южный Урал» береж-
но хранит свою историю, историю 
телевидения на Южном Урале – об 
этом свидетельствуют уникальные 
экспонаты музея. Депутаты комите-
та по информационной политике по-
бывали в студии, где шла подготовка 
к выпуску новостей. Нам показали 
и новые студии, которые зрителям 
еще только предстоит увидеть».

После экскурсии депутаты – чле-
ны комитета Законодательного 
Собрания по информационной по-
литике приступили к рассмотрению 
вопросов повестки заседания.

Комитет утвердил новый состав 
экспертного совета при Законода-
тельном Собрании Челябинской 
области по вопросам деятельности 
средств массовой информации. В 
его состав было предложено вклю-
чить 19 человек – это представите-
ли медиасообщества Челябинской 
области. Председателем, как и в 
прежнем составе экспертного сове-
та, депутаты рекомендовали Сергея 
Филичкина. Состав экспертного со-
вета был утвержден на августов-
ском заседании Законодательного 
Собрания и приступил к работе.

Далее депутаты обсудили инфор-
мацию о реализации программы 
«Развитие телерадиовещания на тер-
ритории РФ на 2009 – 2018 годы» в 
Челябинской области, которую пред-
ставил директор филиала РТРС «Челя-
бинский ОРТПЦ» Алексей Ивонин.

«Сеть цифрового эфирного теле-

видения в Челябинской области 
включает 73 передающие стан-
ции. Строительство первого муль-
типлекса полностью завершено. В 
настоящее время 98,94% жителей 
Челябинской области могут бес-
платно смотреть цифровое эфирное 
телевидение в отличном качестве, 
им доступны 10 программ паке-
та цифровых телеканалов РТРС-1 

(первый мультиплекс), – сообщил 
Алексей Ивонин. – Дополнитель-
ные 10 программ пакета цифровых 
телеканалов РТРС-2 (второй мульти-
плекс) доступны 69,45% населения 
Челябинской области. К концу 2018 
года – началу 2019 года цифровое 
телевидение второго мультиплекса 
будет запущено на всех станциях 
Челябинской области. Общая доля 

населения Челябинской области, не 
охваченного цифровым эфирным 
телерадиовещанием в местах по-
стоянного проживания, составляет 
1,06%, это около 37 172 человек, или 
142 населенных пункта».

В принятом комитетом решении 
отмечено, что филиалу РТРС «Челя-
бинский ОРТПЦ», министерству ин-
формационных технологий и связи 
Челябинской области, органам мест-
ного самоуправления муниципаль-
ных образований Челябинской об-
ласти необходимо усилить работу по 
информированию населения региона 
о переходе в 2019 году на цифро-
вое эфирное телерадиовещание. До 
отключения аналогового телесигна-
ла, а это произойдет уже в январе 
2019 года, телезрителям достаточно 
приобрести антенну дециметрового 
диапазона, а для старых телевизоров 
потребуется дополнительно устано-
вить приставку для приема цифро-
вого сигнала. Обычные телевизион-

ные антенны станут бесполезны и 
просмотр полюбившихся телевизи-
онных программ станет невозмож-
ным. Приобретение пользователь-
ского оборудования для приема циф-
рового эфирного сигнала – разовая 
процедура, его можно приобрести в 
магазинах, торгующих электроникой. 
Стоимость дециметровой антенны 
начинается от 300 рублей, цифровой 
приставки – от 700 рублей.

Заместитель председателя Законо-
дательного Собрания Александр Жу-
равлев подчеркнул, что через несколь-
ко месяцев аналоговый 
телевизионный сигнал 
будет отключен, по-
этому необходимо уси-
лить информирование 
населения об этом и 
проработать вопрос об 
обеспечении малоиму-
щих граждан обору-
дованием для приема 
цифрового эфирного 
телесигнала.

Депутаты ко-
митета также 
приняли реше-
ние в целях за-
щиты населения 
от воздействия 
электромагнитного 
поля изучить во-
прос об опреде-
лении механизма 
согласования зоны 
ограничения жи-
лой застройки 
вблизи передаю-
щих станций.

комитет по информационной 
политике законоДательного 
соБрания челяБинской оБласти 
провел выезДное засеДание 
в госуДарственной 
телераДиокомпании «южный 
урал». в раБоте выезДного 
засеДания комитета также 
приняли участие заместитель 
преДсеДателя оБластного 
парламента алексанДр журавлев 
и заместитель преДсеДателя 
комитета по молоДежной 
политике, культуре и спорту 
анатолий вершинин (фракция 
«еДиная россия»). оДна 
из главных тем засеДания –  
отключение в 2019 гоДу 
аналогового телевизионного 
сигнала и перехоД на цифровое 
вещание. но началось посещение 
чгтрк с экскурсии по 
телекомпании, которую провела 
ее Директор евгения Дмитренко. 
оБластные парламентарии 
познакомились с закулисьем 
телекомпании, поБывали 
в стуДиях, раБочих помещениях, 
музее и приступили к раБоте.

Александр Журавлев: «В 2019 году аналоговый 
телевизионный сигнал будет отключен. Информация об 

этом должна быть доведена до всех жителей региона»

готовность к цифРовому телевидению
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IX 
Всероссийская выставка-форум «Вме-
сте – ради детей», которая проходит 
по инициативе Фонда поддержки де-

тей, находящихся в трудной жизненной ситуации, 
состоялась при поддержке Законодательного Со-
брания Челябинской области и главы региона 
Бориса Дубровского.

Стоит отметить, что форум проходит ежегод-
но в разных российских городах. На этот раз 
площадкой была выбрана Челябинская область. 
И это не случайно. В нашем регионе создана 
серьезная система мер социальной поддержки 
семей с детьми. Именно на Южном Урале родил-
ся уникальный проект «Крепкая семья», который 
заложил основу для партийного проекта «Рос-
сии важен каждый ребенок». Оба направления 
вошли в число приоритетных, в том числе и на 
федеральном уровне.

Приветствуя участников и гостей форума на 
торжественном открытии, заместитель пред-
седателя областного парламента, руководитель 
комитета по социальной политике Александр 
Журавлев (фракция «Единая Россия») отметил, 
что парламентарии особое внимание уделяют 
поддержке и сохранению семейных ценностей, 
огромный пласт работы в этом направлении ве-

дется в избирательных округах депутатов. И по-
добные мероприятия крайне важны для россий-
ских регионов, принимающих участие в форуме, 
ведь он дает возможность обмена информацией 
и наработками.

– Сегодня на этой выставке-форуме пред-
ставлены российские регионы, которые доби-

лись больших успехов по развитию семейной 
политики, в направлениях поддержки материн-
ства и детства, – обратил внимание Александр 
Журавлев. – Во многом неоценимую помощь в 
этом оказывает Фонд поддержки детей, находя-
щихся в трудной жизненной ситуации, который 
был создан по указу президента страны десять лет 
назад. В этом году он отмечает свой десятилетний 
юбилей. За эти годы им была оказана поддерж-
ка огромному количеству детей. И такая работа 
очень важна. Именно поэтому депутаты област-
ного парламента охотно поддерживают подобные 
мероприятия. Более того, сами парламентарии 
всегда участвуют в благотворительных акциях и 
форумах, оказывают реальную помощь семьям, 
попавшим в непростую ситуацию, в своих избира-
тельных округах. Кроме того, благодаря принятой 
в области законодательной базе предоставляются 
меры социальной поддержки нуждающимися в 
них семьям. А значит, нам есть чем гордиться. 
И я уверен, что IX Всероссийский форум для всех 
регионов-участников будет полезным.

К словам поздравления парламентария при-
соединилась депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета по 

информационной политике Марина Поддубная 
(фракция «Единая Россия»).

С открытием форума его участников и гостей 
поздравил и губернатор Челябинской области, 
который обратил внимание на то, что Фонд под-
держки детей сумел объединить огромное ко-
личество неравнодушных к вопросам семейной 
политики и помощи детям.

– Вы посвящаете свою жизнь очень важной 
и сложной задаче – делаете наших детей счаст-
ливыми, – обратил внимание Борис Дубровский 
на торжественном открытии мероприятия. – И 
это главная задача всех взрослых. Что бы мы 
ни делали, мы всегда устремлены в будущее, а 
будущее – это наши дети. И здорово, что есть не-
равнодушные люди, которые ради счастья наших 
детей готовы прилагать огромные душевные и 
физические силы. А Всероссийский форум – это та 
площадка, которая дает возможность поделиться 
лучшими практиками, обменяться опытом и най-
ти новые решения для непростых вопросов. Вы-
ражаю каждому из вас искреннюю благодарность 
за этот титанический труд.

Более 700 участников из 57 российских 
регионов страны соБрала всероссийская 
выставка-форум «вместе – раДи Детей! 
вместе 10 лет», которую принимала 
столица южного урала на прошлой неДеле 
с пятого по сеДьмое сентяБря. механизмы 
и технологии профилактики семейного 
и Детского неБлагополучия, спосоБы 
поДДержки Детей и семей, оказавшихся 
в труДной жизненной ситуации, Детское 
неБлагополучие – эти и многие Другие 
вопросы Были в центре внимания 
участников масштаБного мероприятия. 

IX всеРоссийская выставка-фоРум «вместе – Ради детей! вместе 
10 лет» объединила 700 участников из 57 Регионов России.
сРеди участников – муниципальные обРазования, 
общественные оРганизации, благотвоРительные фонды. 
в общей слоЖности было пРедставлено 100 выставочных 
стендов.

александр ЖураВлеВ, 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания 
Челябинской области, 
председатель комитета 
по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Великое счастье – оказывать помощь нуж-
дающимся, двойное счастье – оказывать 
помощь ребенку. Именно на оказание этой 

помощи заточена работа Всероссийской выстав-
ки-форума, в которой принимают участие прак-
тически все российские регионы. Челябинской 
области также есть чем гордиться. Благодаря 
помощи губернатора, областного правительства, 
депутатов, уполномоченного по правам ребенка 
области, общественных организаций, биз-
нес-сообщества, нам удалось спасти от бед 
тысячи южноуральских семей.

Марина горДееВа, 
председатель правления Фонда 
поддержки детей, находящихся 

в трудной жизненной ситуации:
Во всех действующих в стране социальных 
программах в числе приоритетных обозна-
чены семейные ценности. Меры поддержки 

семей и детей, находящихся в трудной жизненной 
ситуации по-прежнему не утратили свою акту-
альность. А потому это направление для нашего 
Фонда неизменно. Челябинская область рассма-
тривается как территория роста и развития, здесь 
создается единая система для реабилитации 
людей с ограниченными возможностями, раз-
вивается необходимая инфраструктура. Многое 
делается для развития современного, доступного 
и качественного образования, интересного 
отдыха, развития безопасных информаци-
онных технологий.

вместе               –  Ради детей

Детские коллективы приветствовали 
участников и гостей форума

Форум дает возможность поделиться лучшими 
практиками, обменяться опытом и найти новые 

решения для непростых вопросов

Александр Журавлев, губернатор Борис Дубровский  
Марина Гордеева

Окончание  на стр. 7



№ 24 (505) • 12 сентября 2018 года 7ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской областисоциальная политика

вместе               –  Ради детей

Марина 
ПоДДуБная, 

депутат 
Законодательного 

Собрания 
Челябинской области, 

председатель 
комитета по 

информационной 
политике (фракция 

«Единая Россия»):
Много лет назад в Челя-
бинской области заро-
дился уникальный про-

ект «Крепкая семья», который 
чуть позже стал федеральным. Его основная цель – сохранение 
крепкой семьи, создание условий для благополучия, развития де-
тей. И нам удалось объединить все силы от органов законодатель-
ной власти до органов местного самоуправления для достижения 
одной цели – счастливого детства. В Челябинской области действует 
комплекс мер для поддержки детей-сирот, оказания помощи 
детям-инвалидам. И мы готовы делиться этим опытом и на-
работками. 

артур реан, член 
экспертного совета 
Комитета по делам 
семьи, женщин 
и детей 
Государственной 
Думы, заместитель 
председателя 
общественного 
совета федерального 
партийного проекта 
«Крепкая семья»: 

Создателем проекта «Крепкая семья» был город Сатка Челябин-
ской области. Когда реализация проекта вышла на федеральный 
уровень, к нему подключились восемь регионов. А спустя еще 

несколько лет проект охватил 85 российских территорий. Должен от-
метить, что Челябинская область по-прежнему в числе передовиков 
по реализации эффективных мер поддержки семей и детей. На Южном 
Урале реализуются уникальные проекты и направления. Например, 
впечатляет эффективность специальной телевизионной программы 
«Ты не один», которая транслируется по одному из телеканалов области. 
Таких положительных примеров в России мало, а потому они 
заслуживают не только одобрения, но и тираживания на другие 
регионы страны.

48 миллионов рублей было привлечено в Челябинскую область 
Фондом поддержки детей  с 2016 по 2018 гг. Эти средства были на-
правлены на реализацию комплекса мер по поддержке детей и семей, 
находящихся в трудной жизненной ситуации, инвалидов, детей-аути-
стов, детей-сирот. Также была приобретена дорогостоящая техника для 
реабилитации.

Благодаря реализованным мерам поддержки необходимую по-
мощь получили почти 50 тысяч семей Челябинской области.

Наша справка

ГеоГрафия партнерства

География участников выставки-форума действительно впе-
чатляет. Свои профессиональные достижения представили Мо-
сковская, Ивановская, Курская, Воронежская, Тамбовская, Нов-
городская области, Ставропольский край, Республики Коми, Тыва 
и Татарстан, Ханты-Мансийский автономный округ, Алтайский 
край, город Севастополь и многие другие. В общей сложности 
здесь было сто выставочных стендов, специалисты каждого из 
которых владеют уникальными технологиями в работе с детьми 
и их родителями.

– Для нас участие в подобных мероприятиях очень важно, 
– рассказала заведующая отдела социально-психологической по-
мощи Центра социальной помощи семьям и детям города Сева-
стополя Екатерина Кузменко. – Ведь это возможность познако-
миться с другими, возможно кардинально новыми подходами и 
программами в решении ряда вопросов, взять что-то на заметку 
для своей работы. Взамен мы готовы делиться своим опытом 
и отработанными годами технологиями. Такие встречи крайне 

значимы, поскольку дают не только толчок для развития, но и 
помогают по-новому взглянуть на старые проблемы.

Как рассказали представители социального учреждения Се-
вастополя, их работа направлена на оказание юридических, пси-
хологических, социальных услуг семьям и детям, кроме того, на 
базе Центра уже много лет действует стационар для оказания 
помощи женщинам с маленькими детьми, попавшим в трудную 
жизненную ситуацию.

Своим наработками готовы поделиться и представители Воро-
нежской области – сотрудники Бобровской школы-интерната для 
детей-сирот с ограниченными возможностями здоровья. Учреж-
дение имеет солидный опыт работы по предпрофессиональной 
подготовке своих воспитанников.

 – Наша школа-интернат участвует в комплексе мер по раз-
витию эффективных практик предпрофессиональной подготовки, 

– похвасталась заместитель директора по социальной работе 
Елена Ганиева. – И у нас уже наработан большой опыт в этом на-
правлении. На базе школы-интерната действуют производствен-
ные мастерские по столярному и швейному делу. В этом году при 
содействии Фонда поддержки детей мы получили оборудование 

для автодела, а также открыли фотостудию. Благодаря этой работе 
выпускники школы-интерната получают свидетельство о присво-
ении им профессии. Таким образом, наши дети выпускаются из 
стен учреждения подготовленными, владеющими определенным 
набором профессиональных навыков, что, безусловно, помогает 
им во взрослой жизни.

По словам Елены Ганиевой, Бобровская школа-интернат в 
подобном форуме принимает участие уже в третий раз, до этого 
представляли свои наработки в Уфе и Ставропольском крае. 

– Участие в таких мероприятиях крайне полезно для вдох-
новения, – добавила замдиректора по социальным вопросам 
учреждения. – Ведь домой мы привозим солидный багаж идей 
и нововведений. Уверена, что и другие регионы берут в свою 
копилку профессионального опыта что-то интересное и важное 
для работы с семьями. И в этом отношении мы все социальные 
партнеры, которые работают над решением общей задачи – ока-
занию помощи детям.

Не ударили в грязь лицом и социальные учреждения Юж-
ного Урала. Пожалуй, делегация от Челябинской области, при-
нимавшая участие во Всероссийской выставке-форуме, была 
самая представительная. Среди участников от нашего региона 

– социально-реабилитационный центр для несовершеннолетних 
Курчатовского района города Челябинска, который представил 
современные эффективные модели и инновационные подходы 
в работе с семьями и детьми, нуждающимся в социальной по-
мощи; программы реабилитации детей, находящихся в трудной 
жизненной ситуации. «Центр помощи детям, оставшимся без 
попечения родителей, «Акварель» продемонстрировал опыт ра-
боты по созданию условий для успешной социальной адаптации, 
преодоления дискриминации детей-сирот с ВИЧ-инфекцией, а 
«Центр помощи детям, оставшимся без попечения родителей, 
«Надежда» рассказал об успешных практиках по подготовке и со-
провождению замещающих семей, реализации партнерских про-
ектов с некоммерческими и коммерческими организациями и т. д.

Добавим, что в рамках IX Всероссийской выставки-форума 
прошли круглые столы, мастер-классы, лаборатории, интерактив-
ные квесты, профессиональные встречи и ряд других мероприя-
тий для участников.

Представители Воронежской области

Представители Севастополя

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой
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в челяБинске во Дворце спорта «торпеДо» прошел хIII турнир по волейБолу среДи мужских команД, посвященный 
памяти преДсеДателя законоДательного соБрания челяБинской оБласти виктора феДоровича ДавыДова. 
в турнире приняли участие четыре волейБольные команДы из челяБинска, стерлитамака, екатеринБурга и 
хромтау (казахстан). куБок турнира в этом гоДу выиграла команДа «локомотив – изумруД» из екатеринБурга.

-П
роведение турнира стало не только замет-
ным событием в календаре российских спор-
тивных мероприятий, но и признанием вы-

соких заслуг Виктора Федоровича перед Челябинской 
областью, и ваше участие в нем – это дань уважения за-
мечательному человеку и авторитетному руководителю, 

– отметил на церемонии открытия турнира заместитель 
председателя комитета Законодательного Собрания по 

молодежной политике, культуре и спорту Анатолий 
Вершинин (фракция «Единая Россия»).

В день открытия турнира че-
лябинский волейбольный клуб 

«Динамо» не без труда одер-
жал победу над командой «ТНК 
– Казхром», а давний принципи-

альный соперник челябинцев «Локомотив – Изумруд» 
легко победил стерлитамакский «Тархан».

Второй игровой день не принес сюрпризов. Команда 
из Екатеринбурга быстро переиграла гостей из Казах-
стана, а челябинцы одержали победу над командой из 
Стерлитамака.

Самым интересным стал финальный день со-
ревнований. Битва аутсайдеров «Тархана» и «ТНК 

– Казхром» закончилась победой последних, а вот 
финальная игра между «Динамо» и «Локомотив – Из-
умрудом» выдалась интересной, болельщикам при-
шлось попереживать за любимые команды. В этом 
году сохранить кубок в Челябинске не удалось, в трех 
партиях команда «Динамо» Алексея Рудакова уступи-
ла давним соперникам из Екатеринбурга.

памяти виктоРа давыдова

Т
оржественная церемония на-
граждения состоялась в суб-
боту, 8 сентября, на площади 

Революции, под одобрительные 
аплодисменты тысяч жителей горо-
да. Нагрудные знаки только что со-
стоявшимся почетным гражданам 
Челябинска вручали губернатор Борис 
Дубровский, глава города Евгений Теф-
телев и председатель городской думы 
Станислав Мошаров.

– Челябинску – 282 года. Это 282 
года славной истории столицы Юж-
ного Урала – опорного края державы, 

– напомнил глава региона, обращаясь 
ко всем горожанам. – Это звание Че-
лябинск носит по праву, и его заво-
евали вы, жители. Вы – сила, талант 
и будущее Челябинска. Мы гордимся 
славной историей города и вместе по-
строим его великое будущее.

Отметим, что каждый из почетных 
граждан представляет отдельное на-
правление, без которого трудно себе 
представить жизнь мегаполиса. Ми-
хаил Буренков – административный 
работник, Кирилл Шишов – человек 
культуры, Дмитрий Альтман внес не-
оценимый вклад в развитие здравоох-
ранения. А сегодня его помощь людям 
выражается и в депутатской работе.

– На самом деле звание почетного 
гражданина – не только заслуга, но 
и большая ответственность, – ска-
зал от имени награжденных глав-
ный врач областной клинической 
больницы, парламентарий Дмитрий 
Альтман. – Это и стимул для нашей 
дальнейшей работы на благо Челя-
бинска и Челябинской области.

Александр Патритеев.
Фото Людмилы Потаповой

в минувшие выхоДные гороД челяБинск отмечал 282-ю гоДовщину 
с момента основания. в череДе празДничных мероприятий осоБой 
строкой прошло траДиционное награжДение новых почетных 
гражДан. этого звания уДостоены заслуженный раБотник культуры 
рф кирилл шишов, экс-глава аДминистрации советского района 
челяБинска михаил Буренков, а также Депутат законоДательного 
соБрания челяБинской оБласти Дмитрий альтман (фракция «еДиная 
россия»).

итог турнира: 
1-е  место –  «Локомотив-Изумруд», г. Екатеринбург.
2-е место – «Динамо», г. Челябинск.
3-е место – «ТНК – Казхром», г. Хромтау.
4-е место – «Тархан», г. Стерлитамак.
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